

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
17	18	19	20	21	22	23
R財団セミナー	三条南RC 「世界理解月間」	三条北RC 卓話 ティモシイ・フィニ一族	三条RC 卓話 麻地焼 旗野桂子様	三条東RC 外部卓話 燕RC 外部卓話 加茂RC 外部卓話	吉田RC 通常例会	
24	25	26	27	28	29	
	三条南RC 「R創立記念日」	三条北RC スピーチ 米山奨学生 フェブリ・アンドリアニさん	三条RC 「新春例会」 18:30~	三条東RC 新会員卓話 燕RC 夜例会 加茂RC 会員卓話	吉田RC 通常例会	

★上記以外RC 火曜日 記帳受付 田上あじさい・分水 水曜日 27日(水)三条RC (三条信用金庫本店)
28日(木)燕RC (燕三条ワシントンホテル)

3月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7	8
米山奨学生歓送会	三条南RC 卓話 丸山征夫会員	三条北RC 「識字率向上月間」	三条RC 卓話 熊倉昌平会員	三条東RC 通常 燕RC クラブフォーラム 加茂RC 通常	吉田RC 一泊移動例会	
9	10	11	12	13	14	15
RAC地区大会	三条南RC 卓話 平松修之会員	三条北RC 社会奉仕事業最終打ち合わせ	三条RC 卓話 渡辺莊吉様	三条東RC 夜例会 燕RC 会員卓話 加茂RC 通常	吉田RC 通常例会	
16	17	18	19	20	21	22
	三条南RC 卓話 渡辺久晃会員	三条北RC 外部卓話予定	三条RC 卓話 米山奨学生	春分の日	吉田RC 通常例会	社会奉仕事業「大山のぶ代講演会」

★上記以外RC 火曜日 記帳受付 田上あじさい・分水 水曜日 27日(金)吉田RC (山岸会計事務所)
13日(木)三条東RC (三条ロイヤルホテル)
24日(月)三条南RC (三条信用金庫本店)
26日(水)三条RC (三条信用金庫本店)
27日(木)燕RC (燕三条ワシントンホテル)

お知らせ

2008.3.22 会長エレクト研修

2008.5.17 地区協議会

2008.6.14 三条南RC 40周年記念式典

2008.11.16 地区大会

国際ロータリー会長
ウィルフレッド J. ウィルキンソン

地区ガバナー

渡辺 敏彦

北クラブ会長

中山 正

幹事

小林 繁男

SAA

安田 貞夫



ロータリーは
分かちあいの心

三条北ロータリークラブ週報

例会日2008.2.12 累計 No.1026 当年 No.31

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114

事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488

ホームページ: http://www.sanjo-nrc.org

メールアドレス: north@sanjo-nrc.org

本日の出席:
67名中41名
先々週の出席率:
67名中54名 80.60
(前年同期 87.05%)

会長挨拶

中山 正会長



本日も会員の皆様には大変ご多用の中を例会にご出席賜り誠にありがとうございます。

さて、先週の2月9日地区の第2回会員増強セミナーがホテルオークラ新潟で開催されました。会員増強委員長と会長が義務出席となっており

ましたので、梨木委員長さんと私、山中で出席してまいりました。当日、正午の受付で昼食の後、午後1時から開会、終了は午後4時頃となりました。協議の内容は高橋クラブ奉仕大委員長の開催趣旨説明の後、渡辺ガバナーのご挨拶がありました。そして、各クラブにお願いしております『アンケート』の集計報告の後、4RCによる事例発表がありました。そして、休憩の後、各分区に別れテーブルディスカッションが行われ、梨木委員長も発言されておられました。そして、各AGが壇上に登壇し、それぞれのテーブルディスカッションの内容を発表し終了致しました。

三条北RCに於いては、これまで何回かお話を申し上げておりますが、本年度、メンバー数が70名に達する予定でしたが、私の不徳の致すところ2名の退会者が出てしまいました。その事により年度内で70名に達するには少し厳しい状況がございます。しかし、私たちの周りにはロータリアンに相応しい方が沢山いらっしゃると思います。年度に関係なく、その都度素敵なお推薦頂ければ宜しいと思います。

そして2月16日は米山奨学委員長セミナー、2月17日はロータリ一財団委員長セミナーが開催されます。開催場所は何れもホテルオークラ新潟です。それぞれ該当する委員長さんには大変ご足労をおかけ致しますがご出席の程宜しくお願い致します。そして、今後機会があれば例会の場でご報告して頂ければ幸いに存じます。

さて、本日は山上茂夫さんより卓話をして頂きます。山上さんには毎年、プログラム委員会が卓話ををお願いしているのではないかと思います。卓話の常連でいらっしゃいます。本日のお話しも大変興味がございます。この後、宜しくお願ひ致します。

先週のメークアップ:(敬称略)

2月 5日札幌西RCへ 渕岡 茂
7日三条東RCへ 中條耕二、山本 賢
9日会員増強セミナー 梨木建夫、山中 正
駒形 実
12日会員増強委員会 梨木建夫、佐藤義英
山上茂夫、山中 正
小林繁男

本日の行事:卓話 「雑感」

「ロータリーの友」 2月号紹介

* 縦組み2頁
「いのち輝いて」

* 縦組み18頁
「日本とアメリカどうして
こんなに違うの?」

* 横組み30頁
「志を同じくする会員と会う」
三条東RC会長 鈴木守男

幹事報告

小林繁男幹事

- ・渡辺G B、馬場G Bエレクトより
会長、幹事エレクトセミナーのご案内
- 日時 平成20年3月22日（土）9:30～
- 開場 ハミングプラザV I P三条
- ・渡辺G B、大島理事より
米山奨学生世話クラブ及びカウンセラーの
お願い



委員会報告

会員増強委員会

会員増強セミナー報告：

地区は2年連続日本一を目指しています。北RCも6月の年度末までに会員数70名を目指しています。皆様の協力をお願いします。女性の会員候補推薦もお願いします。



ニコニコボックス：12日現在累計835,000円

馬場直次郎君 2月8日97歳で母が津川の実家で亡くなりました。殆ど苦しみもせず大往生というところです。10年前から鼻よりスパゲティのチューブを入れ全く意識もなく無理矢理、生かされている状態で人間としての尊厳が無視され氣の毒に思えました。歳だけは充分とっていたのでまずはニコニコでしょうか。

小林 満君 新年会でお年玉ねぎを沢山頂戴しましたのに、又今日メタボリックテープを頂き感謝感謝です。

笹原 壮玄君 山上会員の卓話、是非拝聴したいと思っていましたが、急用で残念ながら早退させて下さい。

岡田 健君 所用により中座いたします。

梨木 建夫君 地区の増強委員会がホテルオークラで土曜日に開催されました。2年続けて日本一を目指しているということで大いにハッパをかけられました。私自身も山中会長を男にしてみせると大言をはいてしまいました。どうぞご協力を宜しくお願ひします。

横田加代子君 山上さん卓話を快くお引き受けくださいましてありがとうございました。今日は宜しくお願ひ致します。

中條 耕二君 山上さんの卓話、久しぶりです。良く拝聴させていただきます。

山本 賢君 ニコニコBOX阿部さん頑張ってください。

本間建雄美君 本日の山上さんの卓話楽しみにしております。

斎藤 正君 久かた振りの山上さんの卓話、楽しみにしています。

星野 義男君 山上茂夫さんの卓話に感謝して！！

今井 克義君 ボックスに協力

加藤 實君 //

小林 繁男君 //

安田 貞夫君 //

の息子の私が息子や娘みたいな両親に如何な挨拶をすれば良いのやら、考えただけでも死ぬのが億劫になります。

それとも“あの世”でも夫々寿命が尽きるのであり“又の世”その先々に“又々の世”があつて過去の人達夫々順送りのシステムになっているのでしょうか。もしもそういうシステムでなかつたら“あの世”は過去ずーっとからの人達で溢れ地の涯てが見えない位になっているかも知れんですし。これは正しい合理的な考え方かもしれません。そしてこのように亡者にも寿命のある“あの世”になっているとすれば、あまり悪事を重ねぬ内に“あの世”に行って何とか上手く地獄配属を勘弁して貰えればそこそこ、この世と同じ位の暮らし向きが立つのかな、などと年取って空き領域の少ない頭でも考えることがいろいろあるのであります。

所で真面目な話、よくお寺様がお経の中で申しておられるように、常々一心一同に阿弥陀如来様を念じ参らせておらなかった私ではどうもあの世であんまり良い席がリザーブされていないではと、この頃心配になってきました。今更ではありますがこれもなかなか大変な大問題であります。

そこで相談となる訳ですが、有徳の御坊様は悪行罪たる極悪人でも上手に成仏させて御仏様の裾に潜り込ませて下さるとか、私も今迄それ程悪い事はしておらぬ心算ではありますが、なにせ地獄極楽合否ラインの情報が不足でして、そこはなんとか良いお寺様に当たり着き下駄を履かせて頂きたい。等と思いつくのが70年、辛い世間を渡世して身についた知恵であります。つまり良いセミナーを見つけて実力講師に付く事が出来れば、1、2ランク上位校を狙えようかと言う事でして、さてそこでお釈迦様の幕僚ではどの御上人さま実力者か、日蓮様に縋るべきか、或いは親鸞様にお願いを、はたまた弘法様に法然様、フレッシュでナウそうな新興宗教と、千手観音さまの指の数程もある宗派の各御開祖様、御教祖様とその各宗派代理店であられるお寺様ご住職様と、いつどのようにご縁を結ばせて頂いたら宜しいやら、この選択はこれから我が一家一族の一大事ですから真剣です。私は私なりに悩んでおるのです。と言っても家内は信じておりませんが。

幸い日本では神仏習合とかで、仏も神も他宗に寛容であらせられ、もしも私がお寺様の選択を間違っていたとしても、そこは大恩ご慈悲をもちまして、何とか後のフォローがありそうですが、若しもこれが外国で生まれ育っておったとしたら、そのような訳にはまいらぬ筈であります。

聞くところによると、耶蘇教に回教、拝火教、これら多くの諸宗教は、現世来世に直接係わる命懸けの選択を迫るものであり、そこでもしも“当たりの神様”を引き損ねたら、その“当たり神様”により無過失責任どころか、異教徒全員一絡げ、未来永劫、地獄の業火に焼かれる事になっているらしく、これは恐っそろしいです。穏やかな風土で八百万神様仏様の日本の国に生まれたことに感謝です。

でもね、大きい声では言えませんが、本当に“神様”または“仏様”と言う当たり籠って、何処かにあるのでしょうか。心配です。